
 

PV OA du 17 décembre 2024 – Maison des Sports 

 

 
Présents P. ACHTEN, E. HUMBLET, O. LECLUSE, A. MICHAUX, D. RETERRE, J-C BACCUS, P. 

HALLEUX, P DEFLANDRE 
  

Excusés P. SCHMETS, M. VANDEVELD, P. HERBRANDT 
 
Invité J-P CHISOGNE 
 
Invité excusé A. CABAY 
 
 
La séance est ouverte à 19h10. 
 
1) Préparation de l’AG FVWB du 11 janvier 2025 

• L’ordre du jour est passé en revue et attitude est prise pour chaque point de cet 
ordre du jour ; 

• La version disponible des dossiers sur le site de la FVWB n’étant la mouture modifiée 
après la réunion du CA FVWB du mercredi 11 décembre, lecture est donnée en 
séance des modifications acceptée par ce CA, notamment concernant les provisions 
prévues dans le budget ; pour être certain que la modification discutée à cette 
occasion de l’art 450, point 12 soit proposée au vote de l’AG, Philippe A rédigera un 
amendement à faire parvenir avant le 19 décembre ; 

• La délégation provinciale se composera des 2 représentants des clubs, Jean-Pierre 
Chisogne et Alain Cabay et de 3 ou administrateurs : Pascal Schmets, Philippe 
Deflandre et Philippe Achten, Patrick Herbrandt ou Marc Vandeveld pourrait 
compléter la délégation. 

Jean-Pierre Chisogne quitte la séance. 

2) Suivi des décisions de la réunion précédente 

• La majorité des points à suivre ont été accomplis. 

• Aucun des 4 points en suspens lors de la réunion précédente n’a été résolu : 
o La dernière séance 2024 de Proxy Volley a été demandée par le club d’Aubel, le 

secrétaire en assure le suivi. 
o Le règlement de compétition « jeunes » n’est pas encore publié, il le sera 

incessamment. 
o La modification de la lettre de mission de Confiancia n’est pas encore arrivée. 
o Le problème relatif aux demandes de congé des arbitres n’est pas encore résolu. 

• La réunion de relecture des règlements aura lieu lors de la semaine du 20 janvier à 
Malmedy. 

• La FVWB n’a pas encore confirmé l’achat de places pour les finales de Coupe de 
Belgique. 
 

 
 



3) Etat de la situation du budget 

• Confiancia vient de fournir un premier état d’avancement du budget qui contient 
néanmoins encore des bizarreries ; 

• Il apparaît qu’il faudra rester prudent, notamment à cause des dépenses 
supplémentaires dues au plus grand nombre de rassemblements U11 et U13 
organisés ; un dépassement de l’ordre de 3500 € de ce poste est probable ; 

• Lorsque Philippe D et Jean-Claude auront la certitude que les dépenses auront été 
toutes correctement imputées, des ajustements seront éventuellement envisagés. 
 
 

4) Candidature d’un collaborateur à la cellule Communication 

• Suite à l’appel lancé sur le site provincial, une personne s’est déclarée intéressée ; par 
ailleurs, Marc a fait savoir qu’une joueuse de son club avait des dons en graphisme et 
pourrait être intéressée par une collaboration bénévole avec le CP ;  

• Philippe A va chercher à en savoir plus sur les compétences du candidat pour évaluer 
lors de la prochaine réunion la possibilité de faire collaborer ces 2 personnes si elles 
sont complémentaires ;  

• Parallèlement, il faudrait dresser un portrait-type de la fonction de responsable de la 
Communication en précisant quelles sont les attentes du CP. 

 

Philippe Halleux quitte la séance. 

 

5) Programmation de la fin de saison des sélections provinciales, Interprovinces et salle de 
Soumagne 

• En l’absence de Philippe H et de Marc, le point est reporté à la prochaine réunion. 

 

6) Tour des cellules 

a) Compétitions 

• Marc a suppléé Alain pendant ses 2 semaines de vacances avec succès et brio ; ils ont 
ensuite décidé de se partager désormais la tâche, Marc s’occupant dorénavant du 
contrôle des feuilles de match, non compris les listes de force ; 

• En l’absence de Philippe A, affilié à Walou, la problématique du déplacement d’une 
rencontre de P3 Dames entre Walou et Waremme Volley a été analysée et une 
solution imposée aux clubs ; 

• l'homologation des salles va débuter dans le courant de janvier ; 

• retrait suite occupations de dernière minute de la salle de Sporta pour les TF. 

• Une équipe souhaite s’inscrire au second tour. Il s’agit de Waremme J en P4eD 
 

b) Arbitrage 

• Les 10 arbitres nécessaires pour les Inter-provinces du 5 janvier sont désignés, ce sont 
principalement des jeunes arbitres prometteurs ; 

• Un module 1 a été organisé pour plusieurs jeunes de 12 à 16 ans du club d’Herstal ; 

• Un arbitre posant de plus en plus de problèmes de connaissance des règlements ne 
sera plus désigné 



 

7) Divers 

• Le club d’Herstal a sollicité l’organisation d’une formation « Animateur » ; Marc 
prendra contact avec la FVWB pour la planifier. 

• La Direction Technique de la FVWB renouvelle les séances de Proxy Volley ; les 150 € 
non pris en charge par la fédération seront répartis comme suit : 100€ à charge du CP 
et 50 € à charge du club. 

• Prochaine réunion : jeudi 23 janvier à Liège. 
 

 

La séance est levée à 22h45 

 

 P. ACHTEN  
 Président et rapporteur  

 


